(Medienmitteilung vom 20. August 2019)

#SABELEISALAND verzaubert Schloss Grünenstein

Vom 29. August bis 8. September 2019 wird Schloss Grünenstein in Balgach zur Zauberwelt mit Skulpturen und Bildern, geschaffen und inszeniert von den Künstlerinnen Sabeth Holland und Eleisa Rohner. Ermöglicht wird dieses Kunsterlebnis der besonderen Art von «Froschkönig – Kulturverein Schloss Grünenstein».

Sabeth Holland, Jahrgang 1959, schafft in St.Gallen Skulpturen und Bilder, und Eleisa Rohner, Jahrgang 1936, schafft in Widnau Bilder und Textiles: Zusammen verkörpern Mutter und Tochter 50 Jahre Kunst in einer Familie. Und doch ist es das erste Mal, dass sie ihre Werke in einer gemeinsamen Ausstellung zeigen.

Allerdings ist «Ausstellung» ein Begriff, der das nicht wirklich zu umschreiben vermag, was in diesen zehn Tagen in und um Schloss Grünenstein herum zu sehen sein wird: Die Skulpturen und Bilder werden zusammen mit dem Schloss und seiner Umgebung zu einer eigentlichen «Zauberwelt», in der es unglaublich viel zu entdecken geben wird. Und es gibt auch nicht eine Vernissage (am 29. August ab 19 Uhr) und eine Finissage (am 8. September ab 15 Uhr mit einem «Krönungsmoment» um 16 Uhr), sondern eine ganze Reihe von Veranstaltungen innerhalb der Ausstellung. Die Übersicht ist zu finden auf www.froschkoenigreich.ch.

Kunst, Picknick, Musik und Insta-Event

Begegnungen und Gespräche mit den Künstlerinnen gibt es fünfmal. Am Sonntag, 1. September, sind von 13 bis 16 Uhr unter dem Titel «Carneval der Tiere» alle Interessierten zu einem öffentlichen Picknick am Schlossweiher Möwensee eingeladen (Vorbestellung Picknick-Körbe via froschkoenigreich.ch). Anschliessend gibt es um 16 Uhr und 18 Konzerte mit «Markus Nauer und Freunde», die Gipsy, Ländler und Jazz spielen (beschränkte Anzahl Sitzplätze, ebenfalls im Voraus über froschkoenigreich.ch zu reservieren).

Und am Samstag, 7. September, sind alle – insbesondere auch Familien mit Kindern – herzlich eingeladen, bei «Kronen und Klamotten» mitzumachen, sich zu verkleiden, durchs Schloss zu wandeln und eine von sechs Künstlerinnen-Kronen für ein Foto für Instagram aufzusetzen. Das lässt sich dann mit dem Hashtag #SABELEISALAND posten, der dieser Ausstellung den Namen gibt. Weil ein Grossteil der Ausstellung in Park und Wald zu entdecken ist, wird passendes Schuhwerk empfohlen. Autos sind unterhalb des Schlosshügels zu parkieren. Der Eintritt zu #SABELEISALAND ist frei.

(Bildlegende)

50 Jahre Kunst in der Familie und jetzt erstmals mit gemeinsamer Ausstellung: Sabeth Holland (links) und Eleisa Rohner. (Foto pd)

Für Rückfragen kontaktieren Sie bitte

- Luzia Bänziger, Präsidentin «Froschkönig», Telefon 079 404 47 12
- Sabeth Holland, ausstellende Künstlerin, Telefon 078 656 77 85